

# Das Fobi-Zentrum

## „Es ist wie heimkommen.“ - die Heimerer Akademie Stuttgart

Wer mit der Weiterbildung aufhört, um Geld zu sparen, könnte genauso gut seine Uhren anhalten, um Zeit zu sparen. (Manfred Arnu)

Arnu hat es treffend auf den Punkt gebracht. Seiner Maxime folgend, schafft die Heimerer Akademie Stuttgart die idealen Rahmenbedingungen für erstklassige Fort- und Weiterbildungen im medizinischen, therapeutischen und pflegerischen Bereich.

### *MOTIV 1: Außenansicht Stuttgart*

#### **10 Jahre Heimerer Stuttgart**

2013 war das Schlüsseljahr für die Heimerer Akademie Stuttgart – mit der Eröffnung des neuen Akademiestandortes hat Heimerer einen entscheidenden Grundstein für erstklassige Fort- und Weiterbildungen in der Baden-Württembergischen Landeshauptstadt gelegt.

Der erste Fortbildungskurs im Oktober 2013 galt der Manuellen Therapie, einem der Schwerpunktthemen bei Heimerer. Auch heute, nach 10-jähriger Expertise, sind die Seminare zur Manuellen Therapie sehr gut besucht.

Mittlerweile kann die Heimerer Akademie allein in Stuttgart jährlich mehr als 200 Weiterbildungen anbieten. Das breite Portfolio an fachlicher Erfahrung nutzen sowohl Physiotherapeut:innen, Ergotherapeut:innen, Logopäd:innen, Masseur und medizinische Bademeister:innen, Ärzt:innen und auch Heilpraktiker:innen für ihre berufliche Weiterentwicklung. Großen Anklang finden besonders die Fortbildungen zur Osteopathie – Ausbildung zum Osteopathen inkl. MT-Zertifikat (FOMT®), Manuelle Therapie mit MT- und KG Gerät-Zertifikat (FOMT®), CMD (FOMT®) und auch die innovativen Bobath-Fortbildungen (Neuroteam van der Meer) locken die Seminarteilnehmer nach Stuttgart.

### *MOTIV 2: Tanja Hirzel und Teilnehmer*

#### **Es ist wie heimkommen**

Das zentral gelegene Gebäude am Cannstatter Bahnhof ist vom Hauptbahnhof nur eine S-Bahnhaltestelle entfernt und somit sehr gut erreichbar. Viele Patienten sind seit Anfang an dabei und schätzen neben der idealen Verkehrsanbindung und der fachlichen Expertise auch die in der Heimerer Akademie gelebte Individualität. „Es ist wie heimkommen“ beschrieb einer der Teilnehmer seine Seminarzeit in Bezug auf Akademieleiterin Tanja Hirzel. Hirzels herzliche Art gibt der Stuttgarter Akademie ein ganz individuelles Gesicht und eine persönliche Note. „Jeder der einmal da war, kommt sehr gern wieder“, so Hirzel, denn „bei uns zählt nicht nur das Vermitteln fachlichen Know-hows, sondern auch der Wohlfühlfaktor“. Höchste Flexibilität, die Entwicklung bedarfsgerechter Bildungsangebote und individuelle Betreuung zeichnen alle Heimerer Akademiestandorte und natürlich die Arbeit der Mitarbeiter:innen aus. Die Orientierung an den Wünschen der Teilnehmer:innen stehen dabei stets im Mittelpunkt der täglichen Arbeit. Daraus ergeben sich auch immer wieder neue Impulse für zukünftige Seminarthemen.

## **neue Impulse setzen**

Mit der Erweiterung der Seminarangebote, insbesondere im Bereich der Ergotherapie, wurde das bereits breit gefächerte Kursspektrum in den letzten beiden Jahren erneut stark erweitert. Ab Mitte dieses Jahrs findet zum Beispiel eine neue [Weiterbildung zum Fachergotherapeut Schmerztherapie](#) mit Fachreferent Florian Hockenholz statt. Sowohl in Stuttgart, als auch in München, Essen und Leipzig können sich fortbildungsinteressierte Ergotherapeut:innen und Heilpraktiker:innen in sechs Präsenz- und vier online Live-Seminaren dem Thema Schmerztherapie fachlich nähern. Die Weiterbildung wurde mit der neuen Kursserie komplett überarbeitet. So werden Patienten live dazu geschaltet und die gesamte Behandlungsstrategie in der Gruppe erarbeitet. Auch eigene Patienten können online vorgestellt und komplexe Fragestellungen für alle nachvollziehbar bearbeitet werden. In den Präsenzseminaren wird der praktische Bezug aus den Online-Seminaren direkt und praktisch nachgearbeitet.

## *MOTIV 3: Referenten*

### **hochqualifizierte und praxisorientierte Referenten**

Neben der großen Auswahl an Fort- und Weiterbildungen, insbesondere in der Manuellen Therapie, schätzen die Seminarteilnehmer insbesondere die Referent:innen der Stuttgarter Akademie. Die erfahrenen, pädagogisch geschulten und hochqualifizierten Fachkräfte – viele davon aus dem Digotor-Lehrpool – garantieren ein sehr hohes Maß an praxisorientierter sowie wissenschaftlich fundierter Wissensvermittlung und unterstützen damit die individuelle berufliche Weiterentwicklung eines jeden Teilnehmers. Moderne Schulungsräume, ausgestattet mit neuesten digitalen Lern- und Lehrmitteln sorgen zudem für eine optimale Lern- und Lehratmosphäre.

### **Weiterbildung leicht gemacht**

Weiterbildungsinteressierte sind jederzeit herzlich in der Heimerer Akademie Stuttgart willkommen. Wer sich vorab informieren möchte, dem sei der aktuelle Therapiekatalog sowie die Logopädie- und Pflegebroschüre der Heimerer Akademie ans Herz gelegt. Abrufbar auf der Heimerer Homepage <https://www.heimerer.de/fortbildung-weiterbildung/> sind alle Broschüren zum kostenfreien Download verfügbar oder können als Printexemplar über die Heimerer Akademie angefordert werden. Das Wunschseminar kann flexibel und einfach direkt über die genannte Homepage gebucht werden.

Grit Hesse  
[grit.hesse@heimerer.de](mailto:grit.hesse@heimerer.de)